

Conferencia “Los espacio públicos de Zamora” y la entrega de medallas a colegiados jubilados, gran colofón de los Actos del Mes Médico.

Zamora acoge la conferencia de María Ángeles Marcos Cabero sobre la transformación de los espacios públicos Zamora. En el marco del mes médico organizado por el Colegio de Médicos de Zamora, la arquitecta e historiadora del arte, María Ángeles Marcos Cabero, impartió una destacada conferencia titulada "Los Espacios Públicos de Zamora: Del Campo de la Verdad a los nuevos escenarios urbanos".



El evento, celebrado el 18 de junio, sirvió como colofón a una serie de actividades dedicadas a la comunidad médica. La ponencia de Marcos Cabero se centró en la evolución de los espacios públicos de la ciudad de Zamora, desde sus orígenes en el Campo de la Verdad hasta las transformaciones contemporáneas que han dado lugar a los modernos espacios urbanos que hoy disfrutan los zamoranos.

La arquitecta destacó la importancia de estos lugares como puntos de encuentro y cohesión social. A través de un recorrido visual y narrativo, los asistentes pudieron apreciar la transformación de emblemáticos lugares zamoranos y comprender mejor los retos y logros de la planificación urbana. Al finalizar la conferencia, se llevó a cabo una emotiva ceremonia de reconocimiento a los médicos jubilados en el último año.

El Vicepresidente del Colegio de Médicos de Zamora, Dr. Tomás Toranzo Cepeda y Dr. José Pérez Carretero vocal de médicos jubilados, entregaron medallas y diplomas a los doctores que culminaron su carrera profesional, agradeciéndoles su dedicación y servicio a la comunidad. "Es un honor para nosotros reconocer la labor de quienes han dedicado su vida a cuidar la salud de los zamoranos", expresó el Dr. Toranzo.

El mes médico de Zamora ha contado con diversas actividades, incluyendo charlas y mesas redondas, todos ellos orientados a fomentar la salud y el bienestar tanto de los profesionales de la medicina como de la población en general.

La conferencia de María Ángeles Marcos Cabero cerró este ciclo de actividades con una reflexión sobre la importancia del entorno urbano en la salud y la calidad de vida. El Colegio de Médicos de Zamora continúa demostrando su compromiso con la educación continua y el reconocimiento de sus profesionales, promoviendo eventos que no solo enriquezcan la formación médica, sino que también aporten valor cultural a la ciudad.